

NNGG CELEBRÓ EN TOLEDO SUS TREINTA AÑOS

Los jóvenes del PP hacen piña con Uriarte

Las Nuevas Generaciones del PP celebraron en Toledo el trigésimo aniversario de su fundación. El triunfador de la convención fue su presidente, **Nacho Uriarte**, quien, tras sus recientes problemas con la justicia, recibió los parabienes de la dirección de Génova, con **Mariano Rajoy** a la cabeza. **Cospedal**, reticente frente a Uriarte, fue la otra protagonista de un acto en el que 2.000 voces la aclamaron como presidenta.

ANA NODAL



A la izqda., Cospedal con Fraga, que recibió un homenaje. Arriba, Soraya, Arenas, Cospedal y Rajoy, el domingo. FOTOS: BARRI.

“Quien la hace, la paga”. Ésta es una de las premisas políticas de la presidenta regional del PP y secretaria general de su partido, **María Dolores Cospedal**, quien estaba dispuesta a aplicar ese dicho al responsable de Nuevas Generaciones (NNGG), **Nacho Uriarte**. Y es que los problemas que ha tenido con la justicia el presidente de Nuevas Generaciones, tras verse involucrado en un accidente de tráfico con una tasa de alcohol del doble de la permitida, hicieron pedir a la ‘jefa’ su cabeza. Sin embargo, la cúpula de Génova se unió para defender a Uriarte, quien optó por dimitir como vocal de la Comisión de Seguridad Vial. Y aquí paz y después gloria.



Cospedal se reconcilió con Uriarte en la jornada inaugural, que tuvo lugar el sábado. FOTOS: BARRI.

Pero si Cospedal no consiguió que sus tesis triunfaran en la dirección de su partido, sí logró que parte de los 2.000

jóvenes que asistieron a la Convención de NNGG secundaran su postura. ‘La mujer del César no sólo